



PROVINCIA DE SANTA CRUZ
Ministerio de Gobierno
Secretaría de Estado de Trabajo y Seguridad Social

FOLIO
N° 292

C. E. N° 555.140-14

En la ciudad de Río Gallegos, a los 10 días del mes de Junio de 2014, siendo las 15:00 horas, comparecen ante ésta Secretaría de Estado de Trabajo y Seguridad Social previamente citados; el Sr. Ministro de Gobierno y a cargo del Gabinete de Ministros Ingeniero Don Gustavo MARTINEZ y el Sr. Ministro de Economía y Obras Públicas, CPN Don Edgardo Raúl VALFRE, por el Poder Ejecutivo Provincial, el Sr. Ministro de Salud Dr. Julio VIZCONTI, el Dr. Jorge MESON por el Ministerio de Salud, la Sra. Maruja CONTRERAS por FATSA, el Sr. Omar GONZALEZ y la Sra. Verónica LASTRA por UPCN, el Sr. Hugo CAMINO por APAP, la Sra. Carolina RUIZ y el Sr. José NAVARRO por ATE, y por la Autoridad Laboral lo hace el Sr. Luis SILVA.-

Esta autoridad laboral da inicio a la presente audiencia siendo las 15:45hs, hace lectura a temas a tratar,

Área crítica e insalubridad.

Equiparación código 271 al código 207 ex ley 591.-

Tratamiento del régimen salarial para la 591 hospitalaria. Propuesta por el PE del escalafón. Tratamiento del código 228.-

Cancelación deuda para los códigos 270 y 266.-

Restitución del 80% código 210 (Zona desfavorable)

Antigüedad.-

Toma la palabra UPCN, reitera la diferencia adeudada \$2000 para profesionales no médicos con carrera de cuatro años y mas, la cual desde este gremio nunca va a dejar e considerarla como deuda y un logro para los compañeros que con mucho sacrificio y estudio obtuvieron su título universitario, por ello creemos que incrementarles los \$2000 adeudados por el ejecutivo provincial reivindica su labor día a día.

Creación de un nuevo escalafón de salud para pasar la ex 591 a salud el cual seguimos esperando desde la conciliación obligatoria del 22 de abril del 2014.

Aumento del código 271, ya que consideramos que los profesionales con estudio de carrera de cuatro años y más tienen adeudados por su título universitario

insalubridad, área crítica, circuito cerrado, profilaxis v horario reducido para

Toma la palabra APAP y se explica sobre que se traten los puntos pautados y conciliados en la paritaria anterior.-

FATSA apoya la moción de APAP.-

ATE considera que se debería trabajar de acuerdo al temario pautado y se espera la respuesta del poder ejecutivo.-

Las entidades gremiales solicitan discutir punto por punto y que se debata sobre lo que se considera por cada uno de ellos.

Toma la palabra el PE y hace mención a un trabajo entregado a los gremios.

Toma la palabra ATE y se explica en relación a este trabajo presentado oportunamente por el PE y sobre las definiciones de área crítica, circuito cerrado y pre hospitalario. Menciona que lo expresado por el PE es muy abarcativo. Se deberían ampliar estas áreas definidas, menciona que en Circuito cerrado se deberían encontrar las áreas de terapia intensiva adultos, terapia intensiva pediátrica, terapia intensiva neonatal, oncología, hemodiálisis, hemodinamia, quirófanos, sala de partos. Se debate sobre estas definiciones.

Pre hospitalario, en esta se debería considerar los sectores de guardia, centro de salud, centros integradores comunitarios, puestos sanitarios.

Área Crítica: Terapias intensivas adultos, terapia intensiva pediátricas, terapia intensiva neonatal, terapias intermedias y/o soporte, servicio de guardia, pre hospitalaria, triage y puesto sanitario, oncología, hemodiálisis, quirófano de guardia, quirófano general, hemodinamia.

Toma la palabra el PE y manifiesta que habiendo resuelto el tema de las áreas, se procederá a redactar y reglamentar esto.

Toma la palabra ATE y expresa que ya que se han definido las áreas se deberían reglamentar la profilaxis y expresa que se debe definir aun Insalubridad.-

Toma la palabra FATSA y manifiesta que al pedir Insalubridad se pide esto para todos los trabajadores, cual fuese su lugar de trabajo y la función que desarrolle.

Toma la palabra el PE y responde en relación a la Insalubridad que toda persona que trabaja en el hospital tiene este beneficio, pero habrá que ver el porcentaje de aporte y el beneficio al cuál accederá.

Toma la palabra APAP y en relación a lo expresado por el PE y manifiesta que siempre se dividía insalubridad entre riesgo y peligro, pero que es fundamental organizarse y definir esto. Solicita que se trabaje desde el CCT o desde la ley Sanitaria.

Toma la palabra FATSA y manifiesta que es necesario avanzar y que como la profilaxis ya se lleva en el servicio de radiología, solicita que esto se implemente ya, que se defina esto ahora para que no se atrase más.

Toma la palabra el PE y se comprometen a tratar esto en el plazo de una semana.

Toma la palabra APAP y solicita que esto sea extensivo a todos. UPCN apoya la



Toma la palabra FATSA y expresa que se debe ser serio y que no se debe dar profilaxis a todos por dárselo, ya que no tienen riesgo, esta tarea es prevenir, sobre todo en lo mental y en la contaminación, hemoterapia, por ejemplo. No dárselo por dárselo.

Toma la palabra el PE y manifiesta que profilaxis es para aquellos servicios que deben recuperar a su personal ante situaciones de estrés. No se aplica por condiciones laborales.

Toma la palabra ATE y manifiesta que los 15 días de profilaxis sea abarcativo para el personal hospitalario.

Toma la palabra UPCN y en relación a la Insalubridad propone que sea tratado con la presencia de la presidenta de la Caja de previsión social y del Ministro de Economía.

Toma la palabra FATSA y manifiesta que en relación a los temas económicos, y recuerda que anteriormente se han acordados temas en salud como por ejemplo guardias poli funcionales por lo que se solicita una regularización de estos temas. También consulta al PE sobre los temas que planteo la gente de APROSA, ya que sería bueno si hay coincidencia a los temas por ellos expresados tratarlos en esta mesa. Lo que si es importante dejar planteado los temas de insalubridad, profilaxis, circuito cerrado y área critica.

Toma la palabra el PE y responde que el estado atiende a todos pero que lo que se debate cuál sea el tema se hace en esta mesa y en la mesa de la paritaria central.

Toma la palabra ATE y expresa en relación al segundo punto del temario, esto es para tener un reconocimiento a la carrera que vaya atado al título. Para que este código sea móvil.

Toma la palabra el PE y responde que no está en condiciones de afrontar en este momento. Esto puede ser visto a futuro, pero no se puede afrontar hoy.

En relación al tercer punto, sobre el escalafón diferenciado para los compañeros de la ley 591 que trabajan en salud, se seguirá estudiando esto, no se puede responder en el día de la fecha. Se propone seguir trabajando sobre una ley única.

Sobre el cuarto punto, se manifiesta que esto en el mes de agosto quedara incluido al básico.

Las entidades gremiales consensuan que se deben \$2000 de ese código.(código 266 y código 270) y que no desaparezca del recibo de sueldo.

Toma la palabra FATSA y solicita que el código de enfermería no desaparezca del recibo de sueldo.

Toma la palabra el PE y solicita tiempo para resolver este tema, se verá la evolución de sueldos y se realizara posteriormente una propuesta sobre este punto. Además se trabajará sobre el pago a las guardias Poli funcionales.

Los gremios debaten sobre el pago del ítem guardias poli funcionales.

The bottom of the page contains several large, handwritten signatures and scribbles in black ink, which appear to be the signatures of the participants in the meeting. These marks are scattered across the lower half of the page, overlapping the text and extending towards the right margin.

Toma la palabra ATE y solicita respuesta sobre el aumento salarial que sea extensivo al sector pasivo, dado los reclamos que hemos recibido de los compañeros jubilados que no han percibido el mismo. Y desde la caja de previsión nos informan que no han recibido la información pertinente para tal fin.

El PE responde que no se dispone de información en relación a esto. Se requerirá la misma.

Las entidades gremiales acuerdan debatir el punto antigüedad en la próxima reunión de paritarias.

ATE solicita la presencia de personal de la Caja de servicios sociales por estar incluidos en el convenio cuando se considere pertinente.-

Las partes acuerdan realizar la próxima reunión de paritarias el día 24 de junio a las 15:00hs en este mismo recinto, solicitando a los respectivos gremios que el día 15 de junio deben presentar el temario correspondiente a tratar en dicha fecha.

Sin mas temas por tratar se firman ochos actas de un mismo tenor.-

A collection of eight handwritten signatures in black ink, arranged in two rows. The top row contains four signatures, and the bottom row contains four. The signatures are highly stylized and cursive, typical of official documents.